

Metrodata Electronics Tbk Bagikan Dividen 178,1 Miliar

Perseroan menyetujui pembagian 30,67% dari laba bersih tahun 2023..

Red: Yogi Ardhi



Presiden Direktur MTDL Susanto Djaja bersama Direktur Agus Honggo Widodo (kedua kanan), dan Direktur Randy Kartadinata saat rapat umum pemegang saham tahunan PT Metrodata Electronics Tbk (MTDL) di Jakarta. (BeritaSatu Photo)

Jakarta, Beritasatu.com - Optimis lanjutkan kinerja positif, PT Metrodata Electronics Tbk (MTDL) incar kenaikan pendapatan dan juga laba bersih sebesar 8% pada tahun ini. Target itu akan didorong oleh sektor bisnis solusi dan konsultasi digital serta distribusi.

Presiden Direktur Metrodata Electronics, Susanto Djaja menjelaskan, pertumbuhan pendapatan akan dicapai oleh sektor solusi dan konsultasi digital, serta distribusi. Salah satu fokus utama dari tiga sektor itu yakni pengembangan layanan cloud based solutions.

“Kami melihat saat ini para korporasi yang melakukan transformasi digital sangat memerlukan *cost efficiency*, dengan begitu potensi pertumbuhan implementasi *cloud based* diperkirakan akan meningkat pada tahun ini,” jelas dia dalam paparan publik virtual, Selasa (30/5/2023).

Susanto menilai, prospek bisnis solusi dan konsultasi digital pada tahun 2023 akan bertumbuh. Disisi lain, MTDL melihat fenomena serangan siber yang semakin mendunia sebagai suatu tantangan untuk menyediakan solusi TIK yang inovatif dan relevan dengan perkembangan transformasi teknologi saat ini antara lain seperti IT Security.

"Perseroan juga mengambil langkah-langkah adaptif dalam menanggapi kebutuhan solusi TIK seperti menyediakan *Cloud Hyperscaler* (Azure, AWS, Google Cloud), serta *software subscription* dan SaaS (*Software as a Service*)," ujar dia.



Presiden Direktur MTDL Susanto Djaja (tengah) bersama Wakil Presiden Komisaris Ben Aristarchus Widyatmodjo dan Direktur Agus Honggo Widodo saat rapat umum pemegang saham tahunan PT Metrodata Electronics Tbk (MTDL) di Jakarta.

Sementara itu, hasil Rapat Umum Pemegang Saham Tahunan (RUPST) yang digelar pada hari yang sama, para pemegang saham menyetujui usulan dividen sebesar Rp 14,5 per saham atau dengan total mencapai Rp 178,01 miliar. Dividen berasal dari 30,67% laba bersih perseroan pada 2022. Ini, merupakan pembagian dividen tertinggi sepanjang sejarah perseroan.

"Dengan bangga kami menyampaikan bahwa ini merupakan pembagian dividen dengan jumlah paling banyak dalam sejarah Perseroan, yang juga merupakan wujud dari apresiasi kami kepada para pemegang saham yang telah dengan setia bersama-sama menjalani usaha mengembangkan bisnis MTDL yang berkesinambungan," kata dia.



PT Metrodata Electronics Tbk

“Dengan bangga kami menyampaikan bahwa ini merupakan pembagian dividen dengan jumlah paling banyak dalam sejarah Perseroan, yang juga merupakan wujud dari apresiasi kami kepada para pemegang saham yang telah dengan setia bersama-sama menjalani usaha mengembangkan bisnis MTDL yang berkesinambungan,” kata dia.

Sumber:

<https://www.beritasatu.com/ekonomi/1047993/metrodata-electronics-tebar-dividen-tunai-rp-145-per-saham>



soltius



DIGITAL SOLUTION PROVIDER AND TECHNOLOGY INNOVATOR